

Résumé de la sortie au palais de la découverte

Nous sommes allés visiter l'exposition sur les termites et les fourmis avec la 6°4.

Il y avait une petite énigme où l'on devait retrouver le roi des termites.

Nous avons complété les questionnaires grâce aux informations marquées.

Après les deux classes se sont séparées et nous (la 6°5) sommes allés voir les planètes du système solaire.

Là, nous sommes allés voir des globes qui tournaient et grâce aux informations, nous avons complété les questionnaires et après nous sommes allés faire des jeux très intéressants.

A l'heure du déjeuner, nous sommes allés pique-niquer dans un square.

Quand nous sommes retournés au palais, nous sommes allés voir une conférence sur l'électrostatique et quelques élèves ont fait les cobayes et à la fin deux filles sont montées sur un plateau et elles ont secoué les cheveux : ils se sont levés en l'air !

Après être allés voir la conférence sur l'électrostatique, nous sommes repartis voir une exposition sur les séismes.

Après le repas, nous sommes allés faire des jeux sur la communication des animaux et après, nous sommes allés voir un exposé sur les rats, avec un rat qui connaissait le chemin par coeur.

A la fin nous sommes remontés dans le car et rentrés au collège.

Fin

Justine , 6°5